



2024年12月24日

## 石川県能登地方への義援金について

本年発生いたしました令和6年能登半島地震および令和6年能登豪雨により犠牲となられた方々に哀悼の意を表するとともに、被災された皆さまに対し、謹んでお見舞いを申し上げます。

東邦銀行（頭取：佐藤 稔）では、石川県能登地方での度重なる甚大な被害と復旧・復興作業が長期化している現状を踏まえ、TSUBASA アライアンス<sup>※1</sup> 参加行との連携による支援として、TSUBASA アライアンス全体で総額1,474万円（うち東邦銀行100万円）の義援金の寄付を行いますので、お知らせいたします。

なお、当行では、能登半島地震の発生を受け、2024年1月に日本赤十字社などを通じて義援金を寄付<sup>※2</sup>しており、今回の寄付は2回目となります。

被災された地域の一日も早い復旧・復興を心よりお祈り申し上げます。

※1 千葉銀行、第四北越銀行、中国銀行、伊予銀行、東邦銀行、北洋銀行、武蔵野銀行、滋賀銀行、琉球銀行、群馬銀行の10行が参加する地銀広域連携の枠組み

※2 2024年1月30日付ニュースリリース「令和6年能登半島地震に対する義援金について」

以上

				東邦銀行グループでは、『サステナビリティ宣言』を制定し、グループ全体で地域経済の活性化や社会的課題の解決に向けた取組みを通して“地域社会に貢献する会社へ”を目指しています。
--	--	--	--	--